
体育祭の練習、がんばっています！
子供たちは５月２５日に実施する体育祭に向け、毎日、練習に励んでいます。今年度も本校の体育祭

は、１年生から９年生が一日一緒に実施します。それぞれの学年や合同学年種目など、成長した姿をご

覧いただけるよう練習に取り組んでいますので、楽しみにしていてください。今年度のスローガンは９

年生の＊＊＊＊さんが考えた「One for All All for One ～思いをつなぐ 優勝への道～」です。当日は、
頑張る子供たちの姿に、温かな声援と拍手をお願いいたします。

駐車場につきましては、大変ご迷惑をおかけしています。駐車場確保に南河内公民館様やＪＡうつの

みや南河内支所様等にもご協力いただいておりますが、十分とは言えない状況です。徒歩や自転車等で

の来校が可能な方は、ご協力くださるようお願いいたします。

体育祭へのご来校、お待ちしております。

《学校運営協議会開催》
５月１０日、今年度第１回目の学校運営協議会を開催いたしました。そこで今年度の学校経営計画に

ついて説明をし、承認をいただきました。これからも様々な場面でご意見やご指導をお願いします。

委員の皆様を紹介させていただきます。なお、学校経営計画については、本校ホームページに掲載し

ております。また協議会の議事録につきましても、ホームページに掲載しておりますので、詳細はそち

らをご覧ください。 （敬称略）

氏 名 備 考 氏 名 備 考

会 長 齋藤 仁志 旧吉田西地区 委員 野口 幸一 旧薬師寺地区

副会長 坪山 仁 旧吉田東地区 委員 原 安礼 ＰＴＡ会長

委 員 川田 玲子 旧吉田西地区 委員 海老原 忠 校 長

委 員 慶野 正司 旧吉田東地区 委員 地域連携教員

委 員 荻原 剛 旧薬師寺地区 委員 地域連携教員

※事務局 教頭

《４月２３日 避難訓練》
今年度１回目の避難訓練を行いまし

た。地震から火災発生を想定した訓練

で、避難行動の取り方や避難経路の確

認をしました。子供たちには、万が一

に備え、逃げることに慣れてほしいと

思っています。

《新職員紹介》
第１号のたよりで今年度の職員をお知らせいたしましたが、新たに２名の職員が加わりましたので、

お知らせいたします。 『＊＊＊＊＊（初任者研修後補充） ＊＊＊＊＊（公仕）』

本校職員は７４名となります。全員で力を合わせて約８００名の児童生徒の指導支援に当たって参り

ますので、よろしくお願いいたします。
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令和６年５月２１日

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』

・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう



《４月２３日 体育祭結団式》
体育祭に向

け、青・赤・

黄、各団の結

団式を行いま

した。それぞ

れに、心を一

つにして優勝

を目指し、精

一杯のパフォーマンスを見せてくれることと思います。

《５月１日 任命式》
児童生徒会役員と各専門委

員会正副委員長、後期課程学

級正副委員長の任命式を行い

ました。学校学級のリーダー

としての活躍を期待していま

す。

◇児童生徒会本部役員 ◇前期 学級委員長・副委員長

役職名 氏名 学年 ７年 ８年 ９年

会長 ＊＊＊＊＊ ９年 １組委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

副会長 ＊＊＊＊＊ ９年 １組副委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

副会長 ＊＊＊＊＊ ８年 ２組委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

広報 ＊＊＊＊＊ ９年 ２組副委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

書記 ＊＊＊＊＊ ９年 ３組委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

会計 ＊＊＊＊＊ ８年 ３組副委員長 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

◇専門委員会委員長・副委員長

委員会 委員長 副委員長 委員会 委員長 副委員長

中 央 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 給 食 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

放 送 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 広 報 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

美 化 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 環 境 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

学力向上 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 生活向上 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

保 健 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 福 祉 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

図 書 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ 体 育 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

※委員長：９年生、副委員長：９年６年各１名 交 流 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

《５月２日 １年生を迎える会》
入学式から約１か月たちましたが、改めて１

年生を迎える会を行いました。前期課程の中央

委員が中心となって会の準備から運営を行い、

温かな会となりました。

校長室の窓から
地域の方からこんなお話をいただきました。その方は、スクールバスの停留所に花を植えたプラ

ンターを置いてくださっているのだそうですが、先日、そのバス停を利用している子供たちが、お

礼のメッセージを届けてくれたのだそうです。「嬉しくて。」とご連絡をくださいました。子供たち

が地域の方に見守られていること、そしてその気持ちを子供たちが受け止めていることを知り、と

ても嬉しく思いました。地域の皆様、これからも子供たちの見守りをよろしくお願いいたします。


